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◦田原市スポーツ推進委員の皆さん

鈴木嘉道 （田原東部地区）
スポーツ推進委員として地域のス
ポーツ振興に携わることになりまし
た。活動をしていく中で、校区とも
相談をしながら、ニュースポーツを
広めていけたらと思っています。
また、６月には「ラジオ体操指導員」
の講習会を受け、資格を取得しまし
た。この資格を生かして、地元校区
でもラジオ体操の良さを広めたい
と考えています。

山田康代 （衣笠地区）
衣笠校区では、多くのスポーツ大
会が開催されていますが、もっと多
くの人たちにスポーツを楽しんでも
らいたいと思い、スポーツ健康講座
を計画しました。誰でも楽しめるペ
タンクを行い、参加した子どもたち
から「楽しかった！」といった声が聞
けてうれしく思いました。
今後も、より多くの人たちにスポー
ツを楽しんでもらえるよう活動して
いきたいです。

冨田清広 （大草地区）
スポーツ推進委員になったとき、
「ニュースポーツってなに？」と思
い、出前講座やスポーツ教室で各
校区の皆さんと一緒に汗を流しな
がらニュースポーツの楽しさを知り
ました。多くのニュースポーツがあ
り目的に合ったものを紹介できるの
で、いつでも校区のスポーツ推進
委員に声をかけてください。
私たちと一緒に健康な体づくりに励
みましょう！

◦ペタンク ◦キンボールスポーツ

スポーツ推進委員の 声
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